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Über uns
Das Aldenhoven Testing Center ist ein modernes, interdisziplinäres Testzentrum für Mobilität. Zwölf Streckenelemente erlauben es, annähernd alle Situationen aus dem Realverkehr nachzubilden. Für die Erforschung, Entwicklung und Absicherung von automobilen Systemen und Funktionen ist es unablässig, sie zunächst auf einem abgeschlossenen Testgelände einzusetzen. Erst wenn sie dort ihren Reifegrad nachgewiesen haben, können sie im öffentlichen Straßenverkehr eingesetzt werden.
Die Kundinnen und Kunden des Aldenhoven Testing Centers können für ihre Tests u.a. auf ein 2 km langes Oval mit Steilkurven, eine Fahrdynamikfläche mit 210 m Durchmesser, einen Hügel mit Steigungen bis 30 % sowie ein vierspuriges Autobahnelement nutzen. Seit 2016 ergänzt ein Kreuzungsbereich das Angebot, der 2018 zu einer vollwertigen städtischen Testumgebung ausgebaut wurde. Auch eine Bremsenstrecke, ein Handlingkurs sowie eine Schlechtwegstrecke können genutzt werden. 
Mit der Abdeckung durch Europas modernstes Mobilfunk-Testfeld und weiteren Funkstandards kann die Vernetzung der Fahrzeuge im Verkehr (V2X) allumfassend dargestellt werden. Dank einer Kooperation mit Vodafone verfügt das Gelände über ein offenes Mobilfunk-Testfeld, das 5G Mobility Lab, das neben einem dedizierten WLAN aktuelle und zukünftige Mobilfunk-Generationen für die Vernetzung von Fahrzeugen und Infrastruktur zur Verfügung stellt. 
Das Aldenhoven Testing Center ist ein Joint Venture des Kreises Düren und der RWTH Aachen, das allen interessierten Unternehmen, insbesondere KMU und Start-Ups, gleichermaßen offensteht. Seit 2009 erfolgt auf dem ehemaligen Zechengelände Emil Mayrisch in Aldenhoven der sukzessive Auf- und Ausbau. Zu den Kunden gehören Fahrzeughersteller und -zulieferer, Forschungs- und Entwicklungsdienstleister sowie Hochschulen und Forschungseinrichtungen. Darüber hinaus ist es eine beliebte Location für Firmenevents.
About us
The Aldenhoven Testing Center is a modern, interdisciplinary test center for mobility. Twelve track elements make it possible to simulate almost all situations from real traffic. For the research, development and validation of automotive systems and functions, it is essential to first deploy them on a closed test site. Only when they have proven their maturity there they can be used in public road traffic.
[bookmark: _GoBack]Customers of the Aldenhoven Testing Center have access for their tests to a 2 km oval with steep curves, a driving dynamics area with a diameter of 210 m, a hill with gradients of up to 30 % and a four-lane highway element, among other things. Since 2016, an intersection area has complemented the offer, and in 2018 it was upgraded to a full-fledged urban test environment. A braking section, a handling course and a bad road section can also be used. 
With coverage by Europe's most modern mobile communications test field and other radio standards, the networking of vehicles in traffic (V2X) can be presented in an all-encompassing manner. Thanks to a cooperation with Vodafone, the site has an open mobile radio test field, the 5G Mobility Lab, which provides current and future mobile radio generations for the networking of vehicles and infrastructure in addition to a dedicated WLAN. 
The Aldenhoven Testing Center is a joint venture of the Düren district and RWTH Aachen University that is open to all interested companies, especially SMEs and start-ups. Since 2009, the successive development and expansion has been taking place on the former Emil Mayrisch coal mine site in Aldenhoven. Customers include vehicle manufacturers and suppliers, research and development service providers as well as universities and research institutions. It is also a popular location for corporate events.
